
 Interrogazione n. 544
presentata in data 12 dicembre 2017
a iniziativa del Consigliere Zaffiri
“Gruppo Fedrigoni, crisi stabilimento cartario di Fabriano”
a risposta immediata

Il sottoscritto consigliere regionale

Premesso:
che, come recentemente appreso dagli organi di stampa, c’è forte preoccupazione per lo stabi-

limento fabrianese a causa della perdita di una commessa molto importante, quella relativa alla
produzione di banconote per l’India, a cui potrebbe far seguito il dimezzamento della produzione
dell’euro, causato dalla scelta della Banca Centrale Europea di riposizionare il 50% della produzio-
ne in una impresa cartaria francese; che, sempre da fonti di stampa, sembrerebbe essere stata
addirittura ipotizzata la vendita della cartiera per cercare di uscire dalla pre - crisi in cui è improvvi-
samente piombata, con la finalità di evitare il ricorso alla cassa integrazione o ad altri ammortizza-
tori sociali;

Ritenuto:
che il già martoriato distretto industriale fabrianese non può permettersi un ulteriore peggiora-

mento della situazione occupazionale vista la presenza, nel comprensorio, di circa 8mila disoccu-
pati;

Tutto ciò premesso,

INTERROGA

La Giunta regionale:

per sapere se intende intraprendere iniziative al fine di garantire i livelli occupazionali dello sta-
bilimento cartario fabrianese del gruppo Fedrigoni.


